Lauren Lamberson

Ildefonso Falcones - La Catedral del Mar

Ildefonso Falcones es un autor de Barcelona y nació en Barcelona en 1959. Ahora, está casada y tiene cuatro hijos y vive en Barcelona donde trabaja como abogado. Cuando era más joven, su padre murió cuando tenía 17 años y por eso Ildefonso terminó su carrera en el deporte. Estudió en el Colegio de los Jesuitas de San Ignacio y estudió derecho y económicos. Ahora tiene su propio bufete de abogados en Barcelona. Combina su trabajo con su pasión para escribir libros y en 2006, escribió su primer libro *La Catedral del Mar*. Se convirtió en un éxito editorial mundial sin precedentes y fue publicada en más de cuarenta países. Sin embargo, en 2015, fue acusado de haber defraudado presuntamente a la Hacienda española por 1,4 millones de euros entre 2009 y 2001 al transferir los derechos de autor de sus obras a empresas ubicadas fuera de España. Pero, en 2019, Ildelfonso y su mujer fueron absolver de sus acusaciones. También en 2019, fue diagnosticado con cáncer de colon.

Falcones tiene seis libros más conocidos y *La Catedral del Mar* hasta los más famosos. *Los herederos de la tierra* fue escrita en 2016 y es una continuación de *La catedral del mar*. *La catedral del mar* es una novela histórica y se escribió originalmente en castellano. La acción tiene lugar en el siglo 14 en Barcelona durante la altura del comercio y poder militar en el Mediterrano. El evento principal en el libro es la construcción de la Catedral de Santa María del Mar. Hay muchos caracteres en este libro, pero los caracteres principales son: Arnau Estanyol, la protagonista, Bernat Estanyol, el papa de Arnau, y Francesca Esteve, la mama de Arnau. También, Aledis, el

amor de Arnau y una prostituta, María, la primera mujer de Arnau, y Elionor, la segunda mujer de Arnau. También hay Padre Albert, el sacerdote de la Catedral y Sahar, un esclavo.

El libro comienza durante la niñez de Arnau y cuenta la historia de cómo trabajó de ser un campesino a un comerciante con mucho éxito. Arnau se encuentra con muchos desafíos durante su vida y sus padres trabajan muy duro para darle a Arnau una vida mejor. Su padre es siervo y su madre es curandera y ellos no ganan mucho dinero, pero trabajan muy duro. Arnau empieza a trabajar cómo un marinero, pero cuando regresó de su primer viaje, aprendió que su padre estaba en prisión. Entonces, Arnau necesita trabajar mucho para ganar dinero para liberar a su padre de la prisión y empezó a trabajar para una iglesia. Durante este tiempo, la gente del barrio de pescadores llamado La Ribera, decide construir la Catedral del mar. Había mucha ayuda de otra gente y donaciones de dinero de otros. También, Arnau empieza a invertir en propiedades y botes de dinero. Puede contribuir mucho a la donaciones para la catedral porque ganó mucho dinero de sus inversiones. Además, Arnau fue nombrado caballero por los reyes de Aragón y Cataluña, y su hijo se convirtió también. Aunque Arnau ganó mucho dinero, nunca olvida sus orígenes y continúa donando generosamente a la iglesia y a los pobres. Pero en el fin, Arnau se ve obligado a huir de Barcelona a causa de la Inquisición.

Hay muchas temas presente en este libro. Por ejemplo, el amor y la amistad son dos temas muy evidentes. Arnau tiene una familia muy pobre, pero sus padres trabajan muy duro para ayudar a Arnau tanto como sea posible. Ellos murieron a Barcelona para un mejor vida y usan su dinero para Arnau. También, Arnau tiene algunos amigos y su mujer también. El tema de amor y amistad es muy evidente

durante este libro. También, el tema de prejuicios es muy evidente. Durante este siglo, las clases sociales son muy obvias y si no tenías mucho dinero, no es igual con los ricos. Arnau y su familia no tenían mucho dinero al principio y entonces son tratados muy mal. Ni siquiera Arnau ganó más dinero, él es tratado muy mal a veces por algunas personas. Además, el poder es un tema evidente también. La lucha por el poder puede conducir a la opresión y al sufrimiento para mucha gente. Poder fue muy importante durante este siglo también porque poder significa dinero. Hay más temas en este libro, pero estos son lo más evidente.

Este libro ha ganado algunos premios y pienso que va a ganar más en el futuro. Algunos premios que ha ganado son Euskadi de Plata en 2006, Qué Leer en 2006, y Giovanni Boccaccio Award en 2007. Además, las otras obras de Falcones son La mano de Fátima, La reina descalza, Los herederos de la tierra, El pintor de almas, y su más reciente se llama Esclava de la libertad.